



**Liebe Bürgerstifterinnen und Bürgerstifter,  
liebe Engagierte,  
liebe Freunde und Förderer unserer Bürgerstiftung,**



die Weihnachtszeit ist Zeit der Besinnung, des Miteinanders und des Ausblicks auf das, was kommt. Mit großer Freude wenden wir uns erstmals als neuer Vorstand der Bürgerstiftung Lilienthal mit einem Weihnachtsgruß an Sie.

Das vergangene Jahr war geprägt von Wandel und Wachstum und wir sind zufrieden über das, was wir schon gemeinsam erreicht haben. Unser Ziel ist klar: Wir möchten die gut funktionierenden Strukturen unserer Bürgerstiftung erhalten und pflegen. Gleichzeitig sind wir besonders motiviert, die Chance für eine Neuausrichtung zu nutzen, um die Stiftung zukunftsfähig aufzustellen und neue Projekte anzugehen.

Uns war bewusst, dass mit dem 1. Juli 2025 vielfältige, auch neue Aufgaben auf uns zukommen. Daher haben wir uns mit Dr. Regine Moll als hauptamtliche Kraft und mit Anne Bauer als neue Leiterin der Kinderakademie professionelle Verstärkung dazu geholt. Das Programm für Kalis Werkstatt für das kommende Halbjahr wird dank vieler bereits seit Jahren tätiger, aber auch dank neu akquirierter Dozierender schon nach der Weihnachtspause veröffentlicht. Und weitere Aktivitäten sind in Planung.

In diesem Jahr gab es einige Veränderungen, die es zu bewältigen galt, wie z.B. die Umstellung der Hausaufgabenhilfe zur Hausaufgaben-Unterstützung im Ganztagsbetrieb der Grundschulen.



Auch im denkmalgeschützten Conrad-Naber-Haus gibt es sichtbare Veränderungen: Dank vieler fleißiger Helfender sind wir dabei, nach rund zwei Jahrzehnten Betrieb das Haus vom Keller bis zum Dachboden aufzuräumen und die notwendigen Renovierungsarbeiten umzusetzen.

Um das Haus herum hat sich ebenfalls viel verändert: Der Garten wurde professionell gepflegt und invasive Arten mussten weichen. Hier entsteht zeitnah durch unserer Klima- und Artenschutzgruppe ein Naturgarten mit Vorbildcharakter.

Wir planen mit diesen umfangreichen Arbeiten in Haus und Garten in einigen Monaten fertig zu sein, um Sie dann herzlich zu einem Tag der offenen Tür einzuladen.

Die Bürgerstiftung lebt von Ihnen – den engagierten Bürgerinnen und Bürgern, den fördernden Institutionen und Organisationen - durch Ihre Zeit, Ihre Ideen und Ihre finanziellen Beiträge. Ihr Vertrauen und Ihre Unterstützung sind das Fundament unserer Arbeit.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien ein friedliches Weihnachtsfest und einen guten Start in das neue Jahr.

Ihre  
Hans-Jürgen Blöcker Irene Dehlwes-Grotewind Karl-Heinz Lesemann